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有關電動車泊位的提問 

 
 

  傅曉琳議員通知本會，在本年 12 月 18 日舉行的離島區議會    
會議上，她將會提出以下提問︰ 

 
 
“ 現時大嶼山地區附設充電裝置的電動車泊位共有

45 個。有車主擔心提供充電裝置的泊位不足，由市區

駕車前往機場，沒有泊位充電；亦有車主表示不清楚機

場的電動車充電泊位位置，在電力快將耗盡時尋找充電

泊位，頗為困難。因此，本人希望相關部門/機構派員

出席會議回應以下提問： 
 

1. 當局於年初回應議員提問時表示，中電會於   
本年年中在大嶼山提供更多供電設施，包括在

機場公眾停車場增設兩個快速充電器，現時有

關進度為何，以及未來會否計劃在機場內增加

電動車泊位？ 
 
2. 當局會否加強宣傳，例如透過手機應用程式   

顯示電動車泊位及使用情況，方便車主前往使

用？   ” 
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